

## **BOLETÍN DE PRENSA NRO. 20**

\_San Andrés Islas, 30 de enero de 2025\_

### **Gobernador del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, Nicolás Gallardo Vásquez**

El día de hoy se llevó a cabo una visita a la Dirección General Marítima, durante la cual se abordó la hoja de ruta para el ordenamiento de la bahía del departamento. En este contexto, se trataron aspectos fundamentales como la señalización, el ordenamiento marítimo y la capacidad de la bahía, con el propósito de optimizar y organizar las capacidades del territorio.

Asimismo, se discutieron temas prioritarios, entre ellos, la extracción de embarcaciones abandonadas en la zona y la protección de la Reserva de Biosfera Seaflower, garantizando la preservación de la vida humana y del medio ambiente. Se establecieron lineamientos estratégicos para fortalecer la conservación y gestión de los recursos marítimos del departamento.